
 
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多臨港警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和５年２月１６日 午後１時３０分 から 

  令和５年２月１６日 午後３時３０分 まで 

開 催 場 所 福岡県博多臨港警察署 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下３名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全刑
事課長、地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【感謝状贈呈式】 

 警察署協議会開催に先立ち、平素から警察業務に協力していただいている方に感

謝状の贈呈を行い、署長以下警察署幹部と協議会会長以下各委員が共に感謝の意を

表した。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 平素から県民の安全安心を守るために尽力していただき、感謝を申し上げ 

  たい。本日は警察署協議会会長連絡会議の結果報告をさせていただく。 

 〇 報告の後は博多臨港警察署管内の視察を予定しているので、よろしくお願い 

する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 先ほどは日頃から警察業務に御理解をいただき、また感謝状贈呈式に同席し

ていただき、感謝申し上げる。 

 〇 今回は会長の挨拶でも触れられたとおり、管内の視察を予定しており、現地 

  で交通事故の発生状況等の説明をさせていただく。管内実態把握の一助になる

と思われるので、よろしくお願いする。 

 

【警察署協議会会長連絡会議の出席結果】 

 ２月２日に開催された警察署協議会会長連絡会議について、会長から結果報告が

なされた。 

 １ 中央警察署協議会の活動報告について 

 ２ 筑紫野警察署協議会の活動報告について 

 ３ 久留米警察署協議会の活動報告について 
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【報告事項等】 

 １ 令和５年博多臨港警察署運営指針等について 

   博多臨港警察署運営指針 

    博多臨港地区の安全・安心の確保 

   最重点目標 

   ア 暴力団の壊滅 

   イ 飲酒運転の撲滅 

   ウ 性犯罪の根絶 

   重点目標 

   ア 犯罪の抑止と検挙活動の徹底 

   イ 子供・高齢者等の交通事故の抑止   

   ウ 警察用船舶による海上等の安全・安心確保活動の強化 

   エ 社会の変化に適応する警察基盤の強化 

   オ テロの未然防止と災害対策の強化 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から、「管内におけるダフ屋の活動状況はいかがか。」旨の質疑があ

り、署長及び生活安全刑事課長が、「現在は以前のような活動が無い状況で

ある。報道されているとおり、最近はチケット詐欺が増えており、対策に力

を入れている。」旨、回答した。 

 

 〇 委員から、「管内の暴力団活動状況等について」の質疑があり、署長及び

生活安全刑事課長が「暴力団組員だけでなく、周辺者や親交者対策にも取り

組んでいる。」旨、回答した。 

 

 〇 委員から、「全国各地で発生している広域強盗事件について、大きく報道

されている。特殊詐欺事件も含め、管内の発生状況はいかがか。また、防犯

活動についてはどうか。」旨の質疑があり、署長及び生活安全刑事課長が管

内の現状を説明した上で、「この後防犯キャンペーンを視察していただくが、

当署管内では、ここ１５年ほど特殊詐欺の発生を把握していない。以前の所

属で１００円ショップの商品を防犯グッズとして紹介し、効果を上げたこと

もある。県民の記憶に残すためにも、犯罪手口や身を守る方法等については、

繰り返しの広報活動が必要である。以前に紹介した、まっ太フォン等の普及

にも力を入れながら、住民のニーズ等に応じた防犯活動を強化していきた

い。」旨、回答した。 

 

【管内視察】 

 １ 交通事故多発交差点 

   管内の交通事故多発交差点の視察を行い、交通課長が事故の形態等につい

て説明を実施した。 
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 ２ 防犯キャンペーン 

   生活安全係による防犯キャンペーンの実施状況を視察した。 

 

【総括】 

 会長が「管内視察は大変有意義であった。また機会があればよろしくお願いし 

たい。」と総括し、総務課長が「次回の警察署協議会は４月に開催予定である。」旨 

の連絡を行い、会議を終了した。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


